Erfolgreichste Kickbox WM in der Geschichte des ÖBFK!

3 x Gold – 2 x Silber – 3 x Bronze in Antalya/Türkei

Kickboxerinnen und Kickboxer aus sieben Bundesländer vertraten Österreich bei der WAKO Weltmeisterschaft 2013 in Antalya/Türkei. Gekämpft wurde in der Woche vom 2. bis 7. Dezember 2013 in den Disziplinen Pointfighting, Leichtkontakt, Kick-Light und Vollkontakt. 1011 Starter aus 63 Nationen traten an, um die begehrten Medaillen nach Hause zu holen.

1. Platz Nicole Trimmel (Kickboxing academy/Burgenland).

Die Kämfperin aus Oslip verteidigt ihren WM Titel souverän in ihrer Gewichtsklasse. "Nachdem ich die Vorkämpfe nur mit 2:1 gewinnen konnte, war ich für das Finale gegen die starke Norwegerin voll motiviert. Das Finale war eine klare Sache für mich, ich konnte meine taktischen und technischen Fähigkeiten voll ausspielen und somit den WM Titel mit 3:0 Punkten verteidigen."

- 1. Platz Levente Bertalan Der Routinier aus Wien, der schon mehrmals in einem EM oder WM Finale gestanden ist, konnte erstmals den WM Titel gewinnen. "Alle meine Vorkämpfe waren hart und knapp. Im Finale gegen den starken Russen wusste ich, dass es schwer werden wird. Nachdem der Russe die beiden ersten Runden für sich entschied, musste ich in der letzten Runde alles geben. Konditionell war ich top vorbereitet! Das hat mir den WM Titel gebracht."
- **1. Platz Nadja Reinegger** (ASKÖ Leibnitz/ST) Die EM und WM Dritte der letzten Jahre hat sich extrem gesteigert und gewinnt alle Vorkämpfe und das Finale mit 3:0 Punkterichterstimmen. "Ich wusste, dass ich es schaffen kann. Der Rückhalt unseres Teams hat mich voll motiviert. Der Minuspunkt in der 3. Runde hat mich nicht aus der Ruhe gebracht. Ich bin überglücklich!"
- **2. Platz für Doris Köhler** (Kumgang Wien) im Kick-Light (-55 kg) Ein grandioser Erfolg für die Wienerin in ihrer langen Karriere
- **2. Platz für Günther Weninger** (TKD Baden/Wien) im Pointfighting. Super Leistung von Günther Weniger, er holt sich den Vizemeistertitel gegen den taktisch gut eingestellten Italiener Andrea Borrello.
- **3. Platz für Helena Andic** (PSV Salzburg) im Pointfighting (+70 kg). Die Jüngste im Team holt sich bei ihrer ersten WM die Bronze Medaille.
- **3. Platz für Lisa Kössler** (Team Tae-Kibo Wien) Grandiose Vorkämpfe sichern der sympathischen Wienerin die erste WM Medaille in ihrer Karriere.
- **3. Platz für Juso Prosic** (Brixlegg/Tirol) Sehr gut! Wieder Bronze für das langjährige Nationalteammitglied.

Otmar Felsberger, Geschäftsführer des ÖBFK ist begeistert: "Das war die erfolgreichste Weltmeisterschaft in der Geschichte des ÖBFK. Das gesamte Team arbeitet professionell und zuverlässig. Mein Dank gilt den Kämpferlnnen, den Betreuern, den Vereinstrainern in Österreich, dem Sportministerium und der Bundes-Sportorganisation. Sie alle haben diesen Erfolg möglich gemacht!"